



MEDICOS DE CIUDAD REAL

EDITA:

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real.

DIRECTOR:

Pascual Crespo Crespo.

SECRETARIA DE DIRECCIÓN:

Prado Ruiz Serrano.

CONSEJO DE REDACCIÓN:

Fernando de Hita Zamorano,
José Manuel González Aguado,
Alberto López Valle,
Antonio Cinca López,
Antonio L. Ruiz Serrano,
Juan Francisco Ayala Muñoz,
Francisco Ruiz Carrillo,
Heliades Portillo,
Julián Deblas Castellanos,
Luis Javier García Morales,
Rafael V. García García,
Ramón Serrano Serrano,
Segundo Martín López,
Ricardo Pardo García,
Luis Calahorra Fernández.

COLABORADORES:

Luis Sánchez Morate.

(Asesor Jurídico)

Félix Aponte Oliver.

(Abogado. Asesor Fiscal)

Marcial García Rojo.

(Experto en Informática)

COORDINACIÓN:

Sonia Tortosa González.

IMPRIME:

Lozano Artes Gráficas
926 21 38 77

DEPÓSITO LEGAL: CR-340/00

ISSN: 1578-3839

TIRADA: 1.600 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA PARA
COLEGIADOS MÉDICOS

EDITORIAL

Acercar el Colegio a los colegiados

El primer paso, y el más difícil, supongo, ya está dado. Como todos conoceréis a estas alturas, el Colegio de Médicos tiene una nueva delegación en Alcázar de San Juan, gracias a la colaboración y el buen entendimiento de la Agrupación Mutual Aseguradora, A.M.A.

A esta entidad sólo me resta agradecerle su profesionalidad, su buen hacer y su talante colaborador en todas las acciones emprendidas por el Colegio de Médicos de Ciudad Real.

Con la apertura de la nueva sede llegamos a la culminación de uno de nuestros principales objetivos como colectivo: hacer un Colegio más próximo. Ciudad Real es una extensa provincia y entendíamos la dificultad de muchos de los colegiados de gestionar sus asuntos en la sede de Ciudad Real, de participar en alguna de sus actividades, o simplemente de conocer sus instalaciones.

Con el local de Alcázar nos hemos aproximado físicamente, y de todos depende ahora que la nueva delegación se llene de contenido, porque de nada sirve una infraestructura, por buena que sea, si no está llena de personas. Podéis organizar charlas, o cualquier otra actividad formativa, en la misma línea que se trabaja en la delegación de Ciudad Real. Son dos sedes, pero un mismo Colegio. A medida que demandéis servicios, estos se irán incrementando, incrementando igualmente el personal que esté a vuestro servicio si fuera necesario. El Colegio es nuestro, vamos a utilizarlo.

Cambiando de tema, me veo en la obligación de informaros de los últimos avances en la implantación del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo, P.A.I.M.E., en Castilla-La Mancha. Hace unos días nos reunimos en Madrid, representantes de los colegios de Castilla La Mancha con el secretario del Consejo General de Colegio Médicos, Juan J. Rodríguez Sendín, para trazar líneas de actuación. De Ciudad Real fuimos Alberto López Valle, vocal de Ejercicio Libre, Luis Javier García Morales, presidente de la Comisión Deontológica, Carmen Pagador, psiquiatra, y yo, como presidente del Colegio de Médicos.

Los documentos e informes necesarios ya están elaborados, e incluso las personas que se harán cargo del Programa. En septiembre, una vez finalizado el periodo estival, mantendremos un encuentro con Fernando Lamata, consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, para firmar los acuerdos y convenios que hagan posible su implantación.

Ya os lo he comentado en varias ocasiones: El P.A.I.M.E., es un buen programa, eficaz, y vale la pena tenerlo en mente. La experiencia en otras comunidades en las que el plan está funcionando desde hace un tiempo, -Cataluña, Baleares, Córdoba, Cádiz y Granada por ejemplo-, nos habla de unos resultados más que satisfactorios.

Es un programa tiene dos objetivos prioritarios: rehabilitar a los profesionales enfermos para que puedan ejercer su profesión, dentro de la más estricta confidencial y, al mismo tiempo, garantizar a la población general la buena praxis de los colegiados. Es un plan único y exclusivo para el personal sanitario, (desde el año 2002 también está abierto al colectivo de A.T.S.), con claras garantías de éxito.

Espero que disfrutéis con las imágenes de la cena en honor a Nuestra Patrona la Virgen del Perpetuo Socorro, y que tengáis unas buenas y reconstituyentes vacaciones estivales. ▲



PASCUAL CRESPO CRESPO,
Presidente del C.O.M. de
Ciudad Real